



Tidak Cepat Puas

Rafinha Ingin PSIM Yogyakarta Naik Kasta

YOGYA, TRIBUN - Tak butuh waktu lama bagi seorang Rafael De Sa Rodrigues atau yang karib disapa Rafinha untuk menjadi idola baru publik Yogyakarta. Torehan delapan gol dari delapan pertandingan PSIM Yogyakarta di putaran pertama fase grup Liga 2 2024/2025 menjadi penyebab bomber asal Brasil ini jadi idola.

Gelontoran gol itu juga menjadikan Rafinha memuncaki daftar top skor sementara Liga 2 musim ini. Meski begitu, pemain berusia 32 tak mau berpuas diri dengan capaiannya, dia berkomitmen ingin membawa Laskar Mataram naik kasta di musim ini.

"Tentang top skor tentu harapan saya bisa ke sana, tapi saya tak akan berhenti dengan capaian saat ini. Saya tak hanya puas mencetak delapan gol, sembilan, sepuluh dan seterusnya. Tapi yang terpenting PSIM naik ke Liga 1," ujarnya. Senin (28/10).

Menurutnya, raihan top skor sementara bisa terealisasi karena bantuan dari para pemain Laskar Mataram lainnya. Rafinha cukup konsisten serta rajin mencetak gol di setiap pertandingan. Berkostum PSIM sejak awal musim, Rafinha hanya absen mencetak gol di dua laga yakni saat PSIM imbang 0-0 dengan Persijap Jepara dan 1-1 kontra Nusantara United. Namun di pertandingan lainnya, gelontoran gol selalu mengucur dari pemain bermomor punggung 91 itu. Dua gol dicetaknya masing-masing saat PSIM mengalahkan Persikas Subang 5-0 dan Adhyaksa Faniuel FC 3-0.

Kemudian, saat lawan Bhayang-

kara Presisi FC 0-1, Persiku Kudus 0-5 dan Persipa Pati 3-1 dan Persekat Tegal 3-0, dia menyumbang masing-masing satu gol. "Saya sangat senang karena semua pemain di tim fokus memenangkan pertandingan. Pemain fokus melakukan serangan demi serangan meski di awal-awal saat lawan Persekat sempat kesulitan, tapi kami terus menyerang dan mencetak gol," imbuhnya.

Eks PSCS Cilacap itu juga mengucapkan terima kasih atas bantuan para pemain Laskar Mataram yang selalu memberikan support baginya agar bisa mencetak gol.

"Saya ikut mencetak gol, saya senang tapi itu bukan karena usaha saya saja karena semua pemain mendukung saya. Tanpa dukungan pemain lainnya saya tak bisa mencetak gol," ujarnya.

Paling produktif

PSIM Yogyakarta menjadi tim paling produktif dalam urusan mencetak gol di putaran pertama fase grup Liga 2 2024/2025. Tim berjuluk Laskar Mataram berhasil menfajarikan 19 gol ke gawang lawan dan hanya kemasukan 4 gol dari 8 pertandingan yang telah dilalui.

Torehan itu jauh melampaui produktivitas tim-tim yang berada di Grup 2, dimana PSIM bergabung. Selain itu, koleksi gol PSIM juga jauh mengungguli torehan gol dari tim-tim yang ada di Grup 1 atau pun Grup 3.

Di Grup 1 misalnya, PSFS Pekanbaru yang jadi pemuncak mencetak 15 gol

dan kemasukan 8 gol, sedangkan di Grup 3 Persibo Bojonegoro yang jadi pemuncak mencetak 12 gol dan kemasukan 6 gol.

Hasil itu juga membuat PSIM kini berada di puncak klasemen Grup 2 dengan raihan 17 poin hasil dari 5 kali menang, 2 imbang dan 1 kali kalah. Namun, perolehan poinnya sama dengan Bhayangkara yang ada di peringkat kedua.

TRIBUN JOGJA / ALMURFI SUPTAN
SELEBRASI
 Striker PSIM Yogyakarta, Rafinha (kiri), saat melakukan selebrasi usai mencetak gol di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005